

Zeitschrift: Eclogae Geologicae Helvetiae
Herausgeber: Schweizerische Geologische Gesellschaft
Band: 66 (1973)
Heft: 3

Artikel: Bericht der Schweizerischen Paläontologischen Gesellschaft : 52. Jahresversammlung
Autor: [s.n.]
Kapitel: B: Geschäftssitzung
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-164216>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

IUSG-Kommission, Geoscience and Man, bestätigt. Ausserdem ist die provisorische «Arbeitsgruppe für stratigraphische Terminologie» offiziell in «Schweizerisches Komitee für Stratigraphie (Organ der Schweizerischen Geologischen Kommission)» umbenannt worden. Dieses für die stratigraphischen Belange der Schweiz so wichtige Komitee vereinigt sämtliche namhaften Stratigraphen in der Schweiz. Unterdessen konnte die Schweiz auch der INQUA beitreten. Die SNG hat sich in verdankenswerter Weise bereiterklärt, den Jahresbeitrag von 500 Dollar zu zahlen. Auch hier ist das Landeskomitee für Geologie für die Belange der INQUA zuständig.

Zürich, im Juli 1973

K. A. HÜNERMANN

Präsident

B. Geschäftssitzung

Im Anschluss an die wissenschaftliche Sitzung wurde am Nachmittag des 19. Mai 1973 die Geschäftssitzung der 52. Jahresversammlung der Schweizerischen Paläontologischen Gesellschaft abgehalten. Es waren 27 Mitglieder anwesend. Der Jahresbericht des Vorstandes für 1972/73 sowie die Berichte des Kassiers, der Rechnungsrevisoren und des Redaktors wurden genehmigt. Der Jahresbeitrag wurde für 1974 auf Fr. 20.– festgesetzt.

Zur Vorbereitung der Jahresversammlung der SNG 1973 in Lugano sind auch von paläontologischer Seite Beiträge vorgesehen worden: In der gemeinsamen Sektionsitzung mit der SGG wurde dem Vorstand der SGG vorgeschlagen, Herrn Dr. H. ZORN (früher Zürich, jetzt Frankfurt a. M.) mit einem mikrofaziellen Thema aus der Mittleren Marinen Trias des Südtessins in die Rednerliste aufzunehmen. Auch an der Organisation der Festvorträge zu Ehren des 100. Todestages von Louis AGASSIZ war der Vorstand massgebend beteiligt. Seine Vorschläge wurden einstimmig gebilligt.

Schliesslich standen verschiedene Orte zur Diskussion, an denen die 53. Hauptversammlung 1974 abgehalten werden könnte. Die Anwesenden einigten sich darauf, den Vorstand zu beauftragen, die Jahresversammlung in Aarau vorzubereiten.

Unter dem Abschlusstraktandum «Varia» wurden die Aktivitäten des Vorstands für die Mitarbeit in zahlreichen schweizerischen und internationalen Komitees und Kommissionen gutgeheissen.

H. SCHAEFER

Sekretär

K. A. HÜNERMANN

Präsident